



**Studentenwerk
München**

Finanzen

Kurzbericht zum Fortschritt der Umsetzung der Europäischen Masthuhn-Initiative

In der letzten Ausschreibung „Geflügelfleisch frisch“, welche im Sommer 2022 durchgeführt wurde, wurde das Tierwohl mit einem Anteil von 35% in der Wertung berücksichtigt, um Unternehmen mit einem hohen Maß an Tierwohl zu stärken und zur Teilnahme zu ermutigen.

Leider ist das Angebot derzeit noch sehr eingeschränkt, weshalb die aktuellen Vertragspartner die Bedingungen der Masthuhninitiative nur teilweise erfüllen.

Als Mindestmaß erfüllt das Geflügelfleisch im Studentenwerk München zu jeder Zeit die Anforderung „Tageslicht“ & „keine Käfighaltung“.

Unsere momentanen Produkte erfüllen zudem folgende Anforderungen:

- 10% mehr Platz
- Kalscharraum vorhanden
- Verwendung von GVO-freiem Futtermittel

Wir hoffen darauf, dass das Angebot an Geflügelfleisch gemäß den Bedingungen der Masthuhninitiative in nächster Zeit steigt, so dass wir bei einer erneuten Ausschreibung auf diesen Kriterien bestehen können und Produkte mit einem durchweg hohen Maß an Tierwohl erhalten.

Es werden zwischenzeitlich Markterkundungen unsererseits stattfinden, so dass wir einschätzen können, ab wann eine Neuausschreibung zu einem qualitativ hochwertigeren Ergebnis führt.

Als neuer Vertragsbeginn wäre hierbei frühestens der 31.05.2024 möglich.

München, 23.11.2022

gez. Gisa Meichelbeck
Bereichsleitung Einkauf